

Noticias Manmin

NO. 264 23 DE SEPTIEMBRE DE 2018

¡Amor y poder de Dios que sobreabunda!

Retiro de Verano de Manmin de 2018, al cual asistieron personas de 25 países



Del 6 al 8 de agosto de 2018 el Retiro de Verano de Manmin fue realizado en el desarrollo Deogyusan Resort en Muju, provincia de Jeonbuk. En él participaron obispos, pastores y creyentes de 25 países y fue transmitido en vivo en GCN a través del servicio de interpretación simultánea en diez idiomas: Inglés, chino, japonés, ruso, español, francés, taiwanés, alemán, mongol y vietnamita. También, la interpretación de ocho lenguajes de señas fue realizada por miembros sordos de muchos países (lenguajes de señas: coreano, inglés, malayo, taiwanés, latvio, danés, alemán y chino).

Este año, como ha sucedido antes, las libélulas aparecieron y suavemente aterrizaron en los dedos y los cuerpos de los miembros de la iglesia. Y aunque fueron emitidas advertencias de una ola de calor en todo el país, en el parque Jumping, donde se realizaron los eventos principales, los vientos, la lluvia y las nubes que se presentaron a su tiempo, mantuvieron una temperatura

de entre 23 y 26°C para los eventos. En esta maravilla sorprendente, los participantes sintieron profundamente el amor y la gracia de Dios quien siempre los protegió en Su espacio de la misma forma que protegió a los israelitas en Gosén.

Seminario: El mensaje "Claves para las respuestas: Bondad, fe y obediencia" fue impartido y las obras de sanidad fueron manifestadas

En la primera noche, la Rev. Soojin Lee, Presidenta de la Asociación de pastores, dirigió un mensaje bajo el título "El reino espiritual" basado en Juan 4:24. Ella explicó el dominio espiritual como el espacio lleno de bondad, amor y verdad, y en ese reino, las cosas que Dios alberga se hacen reales. Luego presentó las tres claves para abrir el reino espiritual y recibir las respuestas y bendiciones de Dios: Bondad, fe y confiar obedeciendo al

varón de Dios.

Después del mensaje, ella dirigió la adoración y oración y oró por los enfermos en el escenario con el pañuelo sobre el cual el pastor principal, Dr. Jaerock Lee Había orado (Hechos 19:11-12). Frente al escenario, la Sra. Boknim Lee, Presidenta del Centro de Oración Manmin, el pastor Heejin Lee, Director del Comité de Artes Escénicas, el Rev. Heesun Lee, pastor guía mundial de Manmin, y el Rev. Myeongho Cheong, Director de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo, en África, oraron mientras extendían sus pañuelos en los enfermos que se habían registrado como pacientes.

Después de la oración, muchas personas fueron sanadas de muchas enfermedades como cáncer de pulmón, daño neurológico ocasionado por epilepsia, dermatitis atópica, espondilitis tuberculosa, hemiplejía, lalopatía y ruptura de ligamentos, y otras personas fueron

liberadas de enfermedades mentales como esquizofrenia y depresión. También, algunos se recuperaron de enfermedades de la vista y del oído. 24 de 28 miembros sordos que vinieron al retiro desde seis países, experimentaron que se abrieran sus oídos y mejoraron su capacidad auditiva. Un miembro sordo que sufría de cáncer de huesos testificó su sanidad por el fuego del Espíritu Santo.

Además, las obras de sanidad sucedieron a personas al rededor del mundo trascendiendo el espacio y el tiempo, las cuales se unieron al seminario a través de la GCN y del Internet. La hermana Yvenny Gabriela fue sanada de mareos, dolores de cabeza y náuseas mientras tomó parte en el retiro a través de la transmisión en vivo de la GCN en YouTube en España, y los miembros en Delhi, India fueron sanados de dificultad para caminar, piedras en los riñones y todo tipo de dolores a través de la transmisión en vivo de la GCN.

La Sabiduría de lo Alto es pura

“Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía. Y el fruto de justicia se siembra en paz para aquellos que hacen la paz” (Santiago 3:17-18).



Dr. Jaerock Lee

Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin

- Director del consejo, La Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo
- Presidente vitalicio, La Asociación Misionera de Avivamiento Cristiano Mundial
- Fundador y Director del consejo, Red Cristiana Global
- Fundador y Director del consejo, Red Cristiana Mundial de Médicos
- Fundador y Director del consejo, Seminario Internacional Manmin
- Fundador y Director del consejo, Seminario Teológico La Alianza Santidad
- Doctorado de ministerio, y Doctorado honorífico de Divinidades
- Sus sermones fueron transmitidos por el Sistema Cristiano de Transmisión y la Compañía Transmisora del Lejano Oriente.
- Condujo cruzadas en la ciudad de Nueva York, Washington D. C., Baltimore, Maryland, Los Angeles, y en Hawaii, en los EE.UU.; Japón; La India; Pakistán; Filipinas; Argentina; Honduras; Perú; Rusia; Alemania; Kenia; Tanzania; Uganda; la República Democrática del Congo; Jerusalén en Israel; y Estonia.

Cada uno de ustedes quizá tenga algo que considerar como valioso. Lo que usted valora puede ser salud, longevidad, fama, autoridad, riqueza, gloria, conocimiento o sabiduría. ¿Qué cree que es lo más valioso?

El valor de la sabiduría es declarado en el libro de Proverbios que presenta la sabiduría de la vida. Por ejemplo, Proverbios 3:13-14 dice, “Bienaventurado el hombre que halla la sabiduría, Y que obtiene la inteligencia; Porque su ganancia es mejor que la ganancia de la plata, Y sus frutos más que el oro fino”. Y los siguientes versos 16 y 17 dicen: “Largura de días está en su mano derecha; En su izquierda, riquezas y honra. Sus caminos son caminos deleitosos, Y todas sus veredas paz”. Por eso Proverbios 4:7 dice: “Sabiduría ante todo; adquiere sabiduría...” Y 1 Corintios 1:25 se refiere a la sabiduría de Dios diciendo “Porque lo insensato de Dios es más sabio que los hombres, y lo débil de Dios es más fuerte que los hombres”.

Respecto a cómo obtener sabiduría, 1 Corintios 3:18-20 declara: “Nadie se engañe a sí mismo; si alguno entre vosotros se cree sabio en este siglo, hágase ignorante, para que llegue a ser sabio. Porque la sabiduría de este mundo es insensatez para con Dios; pues escrito está: El prende a los sabios en la astucia de ellos. Y otra vez: El Señor conoce los pensamientos de los sabios, que son vanos”.

Las personas en el mundo pueden ver la maldad y esquemas engañosos como ‘sabiduría’ pero no lo son. Si usamos dichos esquemas de maldad, Dios que es bueno, no nos protegerá. Así que, aunque ganemos muchas cosas por medios de maldad por el momento, algún día todas se habrán ido. Por el contrario, si usted recibe la sabiduría de Dios quien es bondadoso, experimentará prosperidad en todo y recibirá amor de Dios y le dará la gloria a Él en cualquier lugar: en casa, en la escuela y en su trabajo.

1. La sabiduría de lo alto

La primera parte de Santiago 3:17 dice: “Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía. Proverbios 9:10 dice: “El temor de Jehová es el principio de la sabiduría...”, Proverbios 16:6 enseña: “...Y con el temor de Jehová los hombres se apartan del mal”. ‘Mantenerse apartado del mal por el temor de Dios, quien es bueno’, es la manera de recibir la sabiduría de Dios.

Jesús, quien es bondad, amor y la verdad, habla y actúa sólo en la sabiduría de Dios. En Lucas 10, un abogado le dijo a Jesús que lo pusiera a prueba: “Maestro, ¿haciendo qué cosa heredaré la vida eterna? Él le dijo: ¿Qué está escrito en la ley? ¿Cómo lees? Aquél, respondiendo, dijo: “Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todas tus fuerzas, y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo”. Y Jesús le respondió con sabiduría: “Bien has respondido; haz esto, y vivirás”.

Ya que la situación no salió como él quería, le preguntó a Jesús: “¿Y quién es mi prójimo?” Jesús sintió que a él le faltaba amor en su corazón pero hirió sus sentimientos

y sólo trató de darle entendimiento con la parábola del buen Samaritano. Él dijo “Un hombre... cayó en manos de ladrones, los cuales le despojaron; e hiriéndole, se fueron, dejándole medio muerto. ...un sacerdote por aquel camino, y viéndole, pasó de largo. Lo mismo hizo un Levita. Pero un samaritano, que iba de camino, vino cerca de él, y viéndole, fue movido a misericordia; ¿Quién, pues, de estos tres te parece que fue el prójimo del que cayó en manos de los ladrones?”

En esa época los samaritanos eran tratados por los judíos con desprecio ya que ellos habían mezclado su sangre con la de los gentiles. Pero como una respuesta a la pregunta de Jesús, el abogado no pudo más que responder: “El que usó de misericordia con él”. Ahora Jesús le responde: “Ve, y haz tú lo mismo”. Jesús no hizo notar la falta de amor del joven abogado de inmediato, pero se lo hizo entender con la parábola.

Si alguien sin la suficiente bondad fuera puesto en tal situación, hubiera avergonzado al abogado haciéndole ver su falta de amor de manera directa. O hubiera notado la mala intención del abogado y le hubiera pagado con palabras de sarcasmo, incluso si él no lo hubiera hecho ver directamente. Sin embargo, si uno tiene la sabiduría de la bondad como Jesús la tiene, no podría ignorar a la persona ni herir sus sentimientos. Él quizá sólo ayudaría a la persona a obtener entendimiento sobre sí misma. Esta es la sabiduría de Dios y la sabiduría de la bondad.

2. La sabiduría de bondad de un corazón limpio

Dios es luz y bondad. Mientras más echemos fuera el pecado y el mal, moremos en la Luz y logremos la santificación, más podemos ser guiados por el Espíritu Santo y recibir la sabiduría de lo alto. Recibir la sabiduría de Dios es similar a recibir el Espíritu de dirección. Cuando usted echa fuera la maldad, puede tener un corazón limpio, y mientras más bondad tenga, puede recibir la sabiduría de manera más detallada y profunda.

La sabiduría de Dios siempre es de bondad. Si una persona tiene maldad en su corazón, incluso si los demás le hacen saber la sabiduría de la bondad, dicha persona no podrá seguirla. Echar fuera la maldad en primer lugar es la manera de recibir la sabiduría y luego beneficiarse de ella.

Si usted no tiene maldad en su corazón, puede sopesar los corazones de los que escuchan y decir palabras de bondad. Usted puede decir algo agradable, con gracia y virtud a cualquier persona. Usted también puede ofrecer una oración de bondad y tratar de evitar cualquier palabra que pudiera entristecer el corazón de Dios.

De hecho, tales palabras buenas y virtuosas de oración de bondad no proceden de sus esfuerzos. Mientras usted tenga un corazón malo, su maldad sale en sus palabras sin darse cuenta. Por el contrario, si tiene bondad, puede ofrecer con naturalidad una oración de bondad y hablar palabras buenas y virtuosas.

Quizá usted ha sido malinterpretado por otras personas por algunas palabras que no habló o por cosas que

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

- | | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

no hizo. Usted dijo algo con buena intención pero obtuvo problemas o fue criticado por otros. En tales situaciones, es mejor que entregue todo en manos de Dios en vez de discutir si es bueno o malo. Ya que al poner excusas, es probable que más bien invite a mayores malos entendidos.

Por supuesto, usted puede mostrar su inocencia discutiendo, pero en este proceso, pueden revelarse las faltas de otras personas. Incluso si las fallas de aquellos no son reveladas, podrían sentirse incómodos con usted debido a que tienen miedo de que sus faltas sean reveladas.

Por lo tanto, 2 Timoteo 2:23 dice, “Pero desecha las cuestiones necias e insensatas, sabiendo que engendran contiendas”. La especulación a menudo lleva a argumentar y luego se rompe la paz entre las personas. Ellos podrían darse la espalda mutuamente. Aquel que es verdaderamente sabio y bueno nunca contiene sino que da protección a otros silenciosamente. Y cuando la verdad es revelada y su malentendido es aclarado, sus corazones se derriten y llegan a tener una profunda confianza en la otra persona.

Cuando ocurren dificultades inesperadas, si usted ora por la ayuda del Espíritu Santo, puede ser una oportunidad para bendición (Proverbios 3:6). Al tratar con calma de entender la voluntad de Dios, usted puede dar una oportunidad para descubrirse y renovarse a sí mismo. Incluso si usted es acusado falsamente de algo, Dios conoce su inocencia y recupera todo para usted en el tiempo determinado por Él. Esta es la sabiduría de lo alto que es pura.

3. La sabiduría sin bondad es en vano

Si usted no considera a otros, ve todo sólo desde su

perspectiva y se queja, entonces quizá usted hace lo mismo delante de Dios. Quizá usted está consciente de que debe ofrecer una oración de bondad que mueva el corazón de Dios, pero el mal puede salir en su oración en la medida que haya maldad en usted.

Si usted tiene sentimientos malos, incluso si usted escucha la palabra de sabiduría diciéndole que ore en bondad, usted no puede beneficiarse de ello. Aunque sea enseñado a dar gracias en todo, si su corazón está lleno de resentimiento no puede ofrecer una oración de gratitud. Usted no puede dejar de decir palabras negativas sin fe y sólo culpa a otros en su oración. Por tanto, usted debe verificar si su oración ha agradado a Dios o lo ha contristado y verificar si su oración es para obtener respuesta de Dios o no. Dios se deleita y da respuestas rápidas a una oración de bondad de los justos (Santiago 5:16).

Absalón, el hijo de David era guapo e inteligente (2 Samuel 14:25) pero él usaba su astucia para algo malo ya que él era malo. Absalón estaba furioso con su medio hermano Amnón porque él violó a su hermana Tamar. Tampoco estaba cómodo con su padre David ya que él no había castigado a Amnón. Pero él no reveló imprudentemente sus resentimientos y esperó un momento adecuado para la venganza. Dos años después, Absalón organizó un evento de esquiteo e invitó a Amnón. Los sirvientes de Absalón, bajo sus órdenes, mataron a Amnón. Luego, él huyó de David.

Después de unos años, Joab percibió que el corazón de David se inclinaba hacia Absalón y lo trajo a Jerusalén. Pero David no lo vio por dos años. Absalón pensó que él había perdido el favor ante los ojos de su padre, había guardado rencor hacia él e

hizo un plan para rebelarse en su contra.

Él entrenó a sus guerreros personales y acopió armas y carros. Era su tropa personal para la rebelión. Absalón fabricó situaciones como si David no amara al pueblo pero él sí los amaba. Al hacerlo, él ganó popularidad del pueblo y ganó su confianza (2 Samuel 15:2-6).

Absalón finalmente se levantó en rebelión y David tuvo que correr apresuradamente. Absalón incluso ganó para su lado a Aitofel, quien era el consejero de David. El consejo de Aitofel era tan fabuloso como para que dijeran que era como si uno consultara la palabra de Dios (2 Samuel 16:23).

Sin embargo, la rebelión de Absalón terminó en un fracaso. Fue porque Dios cegó su ‘sabiduría’. Aitofel presentó una estrategia para sobrepasar el poder de David pero Absalón escuchó a Husai, quien sugirió una estrategia ventajosa para David. Incluso Absalón, quien era inteligente y ‘sabio’ escogió el camino de la destrucción cuando Dios cegó su juicio. Esto indica que no importa lo sabio o inteligente que uno pueda ser, si la sabiduría no es esa sabiduría pura que viene de Dios, es solamente algo no más útil que una burbuja.

Amados hermanos en Cristo, la sabiduría de Dios trasciende la sabiduría humana y difiere de la sabiduría del mundo. La sabiduría está basada en bondad, por eso, usted debe santificarse, tanto para comprender la sabiduría como para practicar lo que ha comprendido. Le exhorto que pida a Dios, quien es el origen de la sabiduría, que le provea la sabiduría que es pura y que usted la reciba. Oro en el nombre del Señor que al hacer esto, usted prospere en todo y glorifique a Dios con fruto abundante.

Competencia atlética: Se nos concedió un clima óptimo a través de las nubes que cubrían el sol y de brisas refrescantes

En la mañana del segundo día, la Competencia atlética de Manmin arrancó después de que los miembros recibieran la oración grabada del pastor principal, Dr. Jaerock Lee, a través del video. El Equipo Rojo (la primera gran Zona principal, Zona china y Zona de otros países), Equipo Blanco (la segunda gran Zona principal), Equipo Amarillo (la tercer gran Zona principal) y el Equipo Azul (iglesias filiales) compitieron en un buen espíritu deportivo por 18 medallas de oro en seis encuentros: tiro de cable, rodar el balón tamaño grande, sprint de 100 metros, carrera de larga distancia, luchas de brazos y carrera de relevos. El campeonato 2018 fue para el Equipo Amarillo, y los MVP fueron para el hermano Hongkuk Lee y la hermana Jaeah Lee del Equipo Amarillo, quienes ganaron las medallas de oro en la carrera de larga distancia.

Dios cubrió el sol con nubes e hizo soplar brisas frescas a través de la competencia, mientras que una ola de calor azotaba al resto del país. La temperatura en el parque Jumping fue de 26°C y los miembros se sintieron refrescados. Se unieron aún más en el amor del Señor, y su felicidad se duplicó en los encuentros deportivos amistosos. Dibujar lotes para los premios también agregó más gozo.





Alabanza y adoración junto a una fogata: Ofrecimos amor y gratitud a Dios

En la segunda noche, se realizó una alabanza y adoración junto a una fogata, bajo la guía de la Rev. Soojin Lee. Las ejecuciones del ensamble de metales y los ejecutantes de cuerdas de

la Orquesta Nissi, el Equipo de danza de adoración con poder, el Equipo de danza de adoración de gloria, el Coro sonido y luz y los Cantantes de Cristal del Comité de Artes Escénicas, todos trabajaron para traer emoción ferviente a los participantes.

En la primera mitad, ofrecieron sus gratitudes para la gracia y el amor de

Dios para bendecirlos y puedan ver las cosas eternas de arriba, no las cosas vanas en la tierra. También se decidieron a esparcir el amor junto con el evangelio de la Santidad y el poder de pastorear al mundo.

Después de maravillosos fuegos artificiales que sorprendieron a todos, comenzó la segunda mitad. En la

segunda mitad, ellos se imaginaron en la Nueva Jerusalén, y ofrecieron canciones de alabanza tales como “Lugar eterno”, “Hermosa Nueva Jerusalén”, “JESÚS”, “Cuán grande es Él” y “Te amo, oveja de Manmin”. Ellos solidificaron nuevamente su determinación de correr tenazmente hacia la meta, la Nueva Jerusalén, el lugar más hermoso en el cielo.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish
Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin